

L'École d'Ingénieurs de PURPAN a le plaisir de vous annoncer une **JOURNÉE D'ANIMATIONS le 14 novembre 2024.** 

## LE PLASTIQUE ET NOUS: UNE RELATION COMPLEXE

## O À PARTIR DE 15H

Ateliers de sensibilisation par les étudiant(e)s du domaine d'approfondissement "Luxe Durable " [Grand Hall] + Un espace dédié aux plastiques et solutions alternatives tout le mois de novembre au Centre de documentation de PURPAN.

O À PARTIR DE 18H, UNE MISE EN BOUCHE

## **O 19H30 - CONFÉRENCE DÉRAPANTE**



"Plastique - Le Grand emballement"
par la compagnie "Le Singe Debout" [Amphi 65]

Entretiens de Nathalie Gontard, chercheuse INRAE et spécialiste du sujet, scénarisés et mis en scène par Jade Duviquet, ponctués par les apparitions surprenantes de Cyril Casmèze.



Quelques décennies après son invention, la matière plastique est devenue incontournable et a colonisé jusqu'aux replis les plus intimes de notre vie. Des multinationales qui emploient des millions de personnes, continuent à démocratiser toujours plus cette matière qui, pourtant, souille aujourd'hui nos océans, contamine nos sols, pirate notre environnement et nos corps. La solution est pourtant des plus simples. Répondre à vos questions sur le plastique et comprendre à la fois le danger et les solutions avec Nathalie Gontard, chercheuse à l'INRAE et autrice de Plastique, le grand emballement lors d'une conférence perturbée par Jade Duviquet, metteuse en scène et comédienne et Cyril Casmèze, artiste zoomorphe, de la Cie du Singe Debout.

Informations et inscription gratuite sur:

https://my.weezevent.com/plastic-week-purpan





